

Presume Sandoval buenas notas crediticias de Jalisco

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM

El gobernador destacó que su administración se ha caracterizado por el buen manejo de las finanzas públicas.

México.- El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, aseguró este miércoles que la entidad mantiene fortaleza económica y finanzas sanas, lo que le permite mantener buenas notas crediticias ante las principales firmas calificadoras del mundo.

A través de su cuenta de Twitter, el mandatario señaló que “gracias al buen manejo financiero” realizado durante su administración, en sólo 5 años han conseguido que la calificadora internacional Fitch les ha otorgado la más alta nota en calidad crediticia.

“Jalisco es fuerte y estable a consecuencia de la recaudación propia, del ahorro interno, la responsabilidad, bajo nivel de endeudamiento y la reestructuración de la deuda. Con ello damos confianza a empresas nacionales y extranjeras para instalarse en nuestro territorio”, agregó Sandoval, para luego rematar:

Con la alta Calidad Crediticia de las tres Agencias Calificadoras Internacionales: Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's, también las instituciones bancarias y financieras confían en #Jalisco. pic.twitter.com/h9U6JZ1K9S

— Aristóteles Sandoval (@AristotelesSD) July 25, 2018

“Con la alta Calidad Crediticia de las tres Agencias Calificadoras Internacionales: Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's, también las instituciones bancarias y financieras confían en Jalisco.

Con la alta Calidad Crediticia de las tres Agencias Calificadoras Internacionales: Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's, también las instituciones bancarias y financieras confían en #Jalisco. pic.twitter.com/h9U6JZ1K9S

— Aristóteles Sandoval (@AristotelesSD) July 25, 2018